

ADN

## La directiva de Abbott, López-Carrasco, revalida como presidenta de Fenin

La presidenta reelegida quiere promover una financiación adecuada de la sanidad, con más inversión en Investigación y Desarrollo (I+D), y destaca la calidad y los buenos resultados de la sanidad española.

PlantaDoce  
17 dic 2019 - 17:20



Fenin sigue apostando por caras conocidas al frente de sus órganos de representación. Este martes, la Asamblea General de la Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria (Fenin) ha vuelto a elegir a María Luz López-Carrasco como presidenta de la patronal.

Licenciada en Farmacia por la Universidad Complutense de Madrid (UCM), López-Carrasco también es directora general del área vascular de Abbott. La directiva preside Fenin desde 2015, cuando fue elegida por primera vez. Esta será la tercera legislatura que López-Carrasco ostenta el cargo y será suyo, como mínimo, hasta

---

# PlantaDoce.

---

2021, cuando finalice la legislatura.

Entre las prioridades de la nueva junta directiva está el promover una financiación adecuada para la sanidad española, que es pionera en el mundo y destaca por su calidad. También quieren “facilitar la implementación del nuevo marco regulatorio del sector, fortalecer la federación con nuevos servicios a los asociados y promover la internacionalización para incrementar y diversificar el mercado exterior”, según ha informado la patronal a través de un comunicado.